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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
COLOCACIÓN DEL PRIMER CAJÓN QUE CONFORMARÁ LAS BASES DEL FRENTE DE 
ATRAQUE DEL PUERTO LA UNIÓN 
14 DE JUNIO DE 2006. 
 
DÍA CON DÍA VEMOS COMO SE HACE REALIDAD EL MEGA PROYECTO DEL PUERTO DE LA 
UNIÓN; OBRA QUE SIN DUDA SERÁ LA MÁS MODERNA Y EFICIENTE DE CENTROAMÉRICA. 
 
HOY ESTAMOS INICIANDO UNA NUEVA ETAPA EN LA CONSTRUCCIÓN DE ESTE 
IMPORTANTE PUERTO, ME REFIERO A LA COLOCACIÓN DEL PRIMER CAJÓN DEL FRENTE 
DE ATRAQUE DE ESTA TERMINAL MARÍTIMA, EL CUAL SIRVE DE GUÍA PARA LOS DEMÁS 
CAJONES, 29 EN TOTAL, QUE CONFORMARÁN LAS TERMINALES DE CONTENEDORES Y 
PROPÓSITOS MÚLTIPLES. 
 
EL PUERTO LA UNIÓN ES PARTE DE LOS PROYECTOS A LOS QUE ESTE GOBIERNO LE HA 
APOSTADO FUERTEMENTE, PARA CONVERTIR AL PAÍS EN UN CENTRO LOGÍSTICO DE 
DISTRIBUCIÓN REGIONAL, DE CARA A LOS RETOS QUE NOS PRESENTA LA ECONOMÍA 
CADA VEZ MÁS GLOBALIZADA EN EL ENTORNO MUNDIAL.  
 
CON ESTA NUEVA ENTRADA AL CONTINENTE, SEREMOS UN NÚCLEO ESTRATÉGICO DEL 
COMERCIO INTERNACIONAL, YA QUE EL PUERTO LA UNIÓN ES PARTE DEL PROYECTO 
PARA UN CANAL SECO, QUE CONECTARÁ A EL PACÍFICO SALVADOREÑO, CON PUERTO 
CORTÉS, EN EL ATLÁNTICO HONDUREÑO. 
 
EN EL TIEMPO QUE LLEVA LA CONSTRUCCIÓN, YA SE DEJAN SENTIR LOS BENEFICIOS EN 
LA ZONA ORIENTAL DEL PAÍS. EL PUERTO DE LA UNIÓN, ES UN DETONANTE DE 
INVERSIONES EN VARIOS RUBROS. ESTA ES UNA REALIDAD QUE NO PODEMOS DETENER, 
LOS INVERSIONISTAS ESTÁN VOLTEANDO SU MIRADA A LA UNIÓN Y SUS ALREDEDORES, 
TAL ES EL CASO DEL  HOTEL CONFORT INN, QUE EN LOS PRÓXIMOS MINUTOS 
INAUGURARÉ EN ESTA CIUDAD PUERTO.  
 
LA EMPRESA ESPAÑOLA CALVO, ES OTRO EJEMPLO DE LA PUJANZA Y DESARROLLO DE 
ESTA ZONA, QUE ESTÁ TENIENDO UN DESPUNTE ANTE LA CONSTRUCCIÓN DEL PUERTO. 
 
ASIMISMO, LA PLUSVALÍA HA AUMENTADO, SE HAN GENERADO CIENTOS DE NUEVOS 
EMPLEOS Y PARA CUANDO EMPIECEN A FUNCIONAR LAS ZONAS FRANCAS EN EL SECTOR, 
LA OPERACIÓN DEL MUELLE, LAS ACTIVIDADES RELACIONADAS AL PUERTO Y OTROS 
PROYECTOS, ESPERAMOS QUE SE GENEREN MÁS DE 17 MIL EMPLEOS EN LOS PRÓXIMOS 
AÑOS.  
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EL PUERTO DE LA UNIÓN SERÁ UN ANCLADERO DE GRANDES DIMENSIONES, CON TRES 
TERMINALES Y UN CANAL DE ACCESO PARA BARCOS DE GRAN CALADO, PODREMOS 
RECIBIR EMBARCACIONES, CON TODO TIPO DE MERCADERÍAS Y CRUCEROS DE 
PASAJEROS, CON EL PUERTO TENDREMOS UNA ENORME POSIBILIDAD DE ATRAER 
PROYECTOS DE TURISMO DE PRIMER NIVEL. 
 
EXPLOTAR LOS TRES PAISES QUE TENEMOS QUE VER CON EL MANEJO  DE ESTAS ZONAS, 
ESPECIALMENTE LAS ZONAS DEL GOLFO DE FONSECA, EXPLOTAR EL TEMA TURISTICO Y 
HACER CONCESIONES EN ESTE SECTOR PARA LAS GRANDES EMPRESAS TURISTICAS 
QUE QUIERAN APROVECHARLO.  
 
EL SALVADOR ESTÁ CAMBIANDO, ESTAMOS HACIENDO A NUESTRO PAÍS MÁS 
COMPETITIVO Y MÁS ATRACTIVO PARA LOS INVERSIONISTAS QUE ESTAMOS CREANDO 
LAS CONDICIONES PARA QUE LOS SALVADOREÑOS TENGAN OPORTUNIDADES, PARA SER 
PARTÍCIPES DEL DESARROLLO NACIONAL. 
 
CREEMOS QUE EL SALVADOR UNIDO, TIENE SENTIDO, ES POR ELLO QUE ESTE TIPO DE 
MEGAPROYECTOS COMO EL  PUERTO DE LA UNIÓN, EL DESARROLLO DE LA ZONA NORTE 
DEL PAÍS DE LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE, PUEDE CONVERTIRSE EN UNA 
REALIDAD CON LOS FONDOS DEL MILENIO, LA CONSTRUCCION DE DOS NUEVAS PRESAS 
HIDROELECTRICAS, LA INVERSION BINACIONAL DE LA PRESA EL TIGRE Y LA INVERSION 
BINACIONAL DE UNA PRESA CON EL RIO PAZ, SERAN LAS GRANDES HERENCIAS INICIADAS 
POR ESTE GOBIERNO. NOS VAN A PERMITIR DARLE CONECTIVIDAD E INTEGRACIÓN A 
TODAS LAS ZONAS DEL PAÍS, Y CONECTAR A EL SALVADOR CON EL MUNDO. 
 
HERMANOS SALVADOREÑOS DESDE EL PUERTO LA UNIÓN, QUIERO MANDAR UN MENSAJE 
DE UNIDAD A TODA LA NACIÓN, PARA QUE JUNTOS TRABAJEMOS EN BENEFICIO DEL PAÍS. 
 
Y HOY QUE HEMOS VENIDO A CONOCER LOS AVANCES, CUANDO VINE LA PRIMERA VEZ A 
REVISAR CON EL PRESIDENTE DE CEPA, LAS AUTORIDADES DE CEPA, LOS 
CONSTRUCTORES, NO EXISTIA ESTE SECTOR QUE HEMOS GANADO YA COMO PARTE DEL 
TERRITORIO NACIONAL Y HEMOS VISTO COMO AVANZA ESTE PROYECTO, TENEMOS 21 
POR CIENTO DEL AVANCE Y EN MAYO DEL 2008, UN AÑO ANTES DE MI RETIRO DE LA 
PRESIDENCIA DEL PAIS, ESPERAMOS ENTREGARLES ESTE PUERTO, ESTA NUEVA 
ENTRADA AL CONTINENTE A TODOS LOS CENTROAMERICANOS, PORQUE SERA UN 
PUERTO DE GRAN NIVEL. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS  
 
  


